

Escuela de Ciencias Fisiológicas realiza su XVIII Jornada de Actualización

Escrito por Rafael Paez
Jueves 24 de Abril de 2014 12:12 -



De izquierda a derecha, Fernando Virgilio Pérez, María Rosa Belliard, Rosalva

La Escuela de Ciencias Fisiológicas llevó a cabo su XVIII Jornada de Actualización, actividad que se enmarca dentro del programa de educación continua de esta unidad docente, y que tiene como objetivo aportar nuevos saberes y actualizar los conocimientos de los participantes en la misma.

Esta versión de la jornada fue dedicada a la doctora María Rosa Belliard, maestra de generaciones, específicamente en el área de farmacología, a quien se le rindió un merecido homenaje por su larga trayectoria docente y sus aportes a la Escuela de Ciencias Fisiológicas.

Escuela de Ciencias Fisiológicas realiza su XVIII Jornada de Actualización

Escrito por Rafael Paez
Jueves 24 de Abril de 2014 12:12 -



Estudiantes de la carrera de Medicina que asistieron a la Jornada de la Universidad.